

NOTA DE PRENSA

Congresista **Juan Carlos Lizarzaburu** - semana de representación "mayo"

Lima / Perú 16 mayo 2022.

Como ya se viene haciendo desde hace algunos meses y con el fin de mejorar el desempeño de la representación parlamentaria en el exterior, que promueve el acercamiento de los congresistas a sus distritos electorales, el **Congresista Juan Carlos Lizarzaburu** se acerca a los electores, y realizará su tercer viaje en semana de representación a la hermana República de Chile.

En esta oportunidad ha decidido visitar a los connacionales residentes en Chile, en la ciudad de Santiago, teniendo como criterio primordial la cantidad de compatriotas que viven en este hermano país.

La semana se desarrollará entre reuniones con los compatriotas, empresarios emprendedores en este país, visitas protocolares a consulados y embajadas y conferencias de prensa. Con la intención de llevar un mensaje fuerte y claro sobre el trabajo que se está realizando por aquellos que tuvieron la necesidad de salir de su país y que ahora buscan el reconocimiento de este, para poder seguir creciendo. Tanto si deciden quedarse fuera como si deciden volver a su patria

Es por esto que el congresista Lizarzaburu ha decidido visitar, uno de los países de la región en el que más peruanos viven. En esta semana de representación que se llevará a cabo entre los días 16 y 20 del presente mes.